

## Congrès 2011 de l'association des archivistes suisses

**Les 15 et 16 septembre 2011 s'est tenu à Neuchâtel le congrès de l'Association des archivistes suisses, organisé chaque année dans un autre canton. Neuchâtel a eu l'honneur d'accueillir cette année environ 160 participants, dont des délégations allemandes, autrichiennes et françaises.**

L'assemblée générale s'est tenue le 15 septembre 2011 au château de Neuchâtel dans la salle du Grand Conseil et a été suivie d'une conférence de M. Alexandre Moatti, spécialiste français de la vulgarisation numérique, sur le thème de la diffusion du patrimoine et de la culture scientifiques sur Internet. Les congressistes ont ensuite été reçus par le conseiller d'État Jean Studer, chef du département de la justice, de la sécurité et des finances, qui leur a offert le vin d'honneur au nom du Conseil d'État.

En soirée, les participants ont été reçus au Palais DuPeyrou par les autorités communales, représentées en la circonstance par M. Fabio Bongiovanni, vice-président du Conseil général.

La manifestation comprenait également de nombreuses activités culturelles, avec au programme du jeudi matin une découverte des archives Suchard et des Archives de la Vie Ordinaire aux Archives de la Ville, ainsi que du fonds Jean-Jacques Rousseau à la Bibliothèque publique et universitaire. Sur le site de la colline du Château, ils ont pu prendre part à des visites guidées du chantier de la Collégiale et des Archives de l'Etat.

Le vendredi, les congressistes ont eu l'occasion de visiter plusieurs expositions dont "L'Age du Faux", au Laténium, et "Tell, l'assassin..." au Musée d'art et d'histoire, ou encore de se rendre à l'Encavage de l'Etat à Auvernier.

**Pour de plus amples renseignements:**

**Lionel Bartolini, archiviste cantonal, chef de l'Office des archives de l'Etat,  
tél. 032 889 40 35.**

Neuchâtel, le 20 septembre 2011